

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À travers nos régions

LIBREVILLE : NINA ABOUNA OFFRE DU MATÉRIEL INFORMATIQUE À LEMO



Photo: Jocelyn Abila

CADRE du Parti démocratique gabonais (PDG), Nina Abouna, répondant favorablement à la requête que lui ont adressée ses "petits frères et sœurs", a offert, vendredi passé à Libreville, un important lot de matériel informatique à l'Association des étudiants du Haut-Ogooué (Lemo). Un don qui, a-t-elle indiqué, s'inscrit en droite ligne de la politique de solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Un acte de générosité qui devrait permettre à certains membres de cette structure associative de renforcer leurs compétences en informatique, tout en poursuivant dans de bonnes conditions leur cursus universitaire. Ce d'autant plus que certains d'entre eux sont inscrits à l'université numérique de Libreville. Au nom de tous, Jerry Langa, président de Lemo, a remercié leur "grande sœur", tout en promettant de faire un bon usage de ce "matériel d'une valeur inestimable" à leurs yeux.

MAKOKOU : LE CHEF DU CANTON NTANG-LOULI INHUMÉ



Photo: ANS

Le chef du canton Ntang-Louli, Paul Dydié Ndong Aboughe, a été inhumé dernièrement dans son village de Minkwala. En présence du chef du département de l'Ivindo, du président du conseil départemental, du maire du 2e arrondissement de Makokou et de nombreux auxiliaires de commandement. Après avoir travaillé pour la société Cegepar, ensuite dans l'administration des Travaux publics où il prit sa retraite après 30 ans de service, Paul Dydié Ndong Aboughe devint auxiliaire de commandement. Statut dans lequel il gravit les échelons en devenant tour à tour chef de village et chef de regroupement. Ses états de service vont inspirer les autorités qui n'hésiteront pas à le nommer, en 1998, chef du canton Ntang-Louli, fonction qu'il occupera jusqu'à son décès. Durant son service, il sera plusieurs fois honoré des distinctions nationales, dont celle de la médaille de l'Étoile équatoriale. Marié et père d'une nombreuse famille, il laisse le souvenir d'un serviteur de l'État dévoué et déterminé.

JA & ENA

Okondja : la gratitude d'Elvis Ossindji aux populations



Photo: Jocelyn Abila

L'ex-ministre des Mines, Elvis Ossindji, avec les populations d'Okondja.

Line Renette ALLOMO.
Libreville/Gabon

Il est certes sorti du gouvernement lors du dernier remaniement du 27 avril dernier. Mais l'ancien ministre des Mines, Elvis Ossindji, estime assurément que cela ne change rien. Aussi s'était-il rendu récemment à Okondja, dans le Haut-Ogooué, pour rendre un vibrant hommage aux populations de cette contrée pour leur soutien indéfectible.

"Merci, merci, merci", s'est fendu le fils d'Okondja qui a impressionné plus d'un par cette démarche

inédite. Toute chose qui a incité les populations à initier volontairement une marche du carrefour Okondja-Village à la place de l'indépendance. Soit près de 4 km de bitume pour exprimer leur soutien au président de la République. "Il y avait plus de 2 000 personnes dans la cour du Centre de lecture et d'action culturelle (CLAC) d'Okondja", a estimé Elvis Ossindji, visiblement heureux que les populations aient adhéré à cette façon de faire qui sort de l'ordinaire.

Lui qui venait pour rencontrer les gens en petit comité a donc été sur-

pris de voir autant de monde l'accueillir et adhérer à son message et à son approche. Les populations aussi étaient assurément étonnées de voir un ancien ministre venir les remercier après coup.

Au-delà de cette gratitude et de cette reconnaissance, il s'agissait pour Ossindji de convier les siens à se faire enrôler massivement en vue des prochaines élections générales. Afin que le moment venu, elles confirment leur "fidélité et leur loyauté" au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, candidat naturel du Parti démocratique gabonais (PDG).

Port-Gentil/Aide aux victimes du conflit homme-faune : près de 1 500 familles en ont bénéficié



Photo: C/NE

Les bénéficiaires de l'aide aux victimes du conflit homme-faune en possession de leur bon de caisse.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

ELLES sont près de 1 500 familles bénéficiaires pour le compte l'Ogooué-Maritime de l'aide allouée à l'initiative du président de la République, Ali Bongo Ondimba, aux victimes du conflit homme-éléphant.

Dernièrement, à la tête d'une importante délégation composée notamment des fonctionnaires de la direction provinciale des Eaux et Forêts, le gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, est allé constater au trésor provincial, l'effectivité du paiement de cette aide dans sa circonscription administrative. "Le chef de l'État

a tenu à sa promesse de donner un coup d'oxygène aux familles touchées par le conflit homme-faune", a dit le gouverneur, satisfait des dispositions prises par la trésorerie provinciale afin de permettre à chaque bénéficiaire de rentrer en possession de son dû. Pour être servi à la caisse, les concernés doivent être munis d'une carte nationale d'identité, d'un passeport ou d'un permis de conduire. En cas de décès du bénéficiaire direct, cette aide évaluée à 250 000 francs est reversée aux ayants droit sur présentation d'un jugement d'homologation. Si certains, en provenance de Gamba et d'Omboue notamment, ont pu rallier Port-Gentil pour venir toucher leur argent, les autres bénéficiaires verront leurs tickets de caisse acheminés vers eux et, ainsi, percevront leur argent étant chez eux, apprend-on du côté du trésor provincial.